

Pastikan Bebas Narkoba, Polres Ciamis Tes Urine Anggota Secara Berkala

Ciamis - CIAMIS.SABDATARA.COM

Jul 3, 2024 - 15:48



Pastikan Bebas Narkoba, Polres Ciamis Tes Urine Anggota Secara Berkala

CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan tes urine ke seluruh personel Polri dalam rangka deteksi dini penyalahgunaan narkoba di institusi Kepolisian. Pelaksanaan tes urin ini berlangsung di Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa

Barat, Rabu (3/7/2024).

Pelaksanaan tes urine ini dilaksanakan oleh anggota Si Propam dan Si Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar. Dimana pemeriksaan urine dilakukan ke seluruh personel Polri dari di setiap satuan fungsi, seksi dan bagian Polres Ciamis Polda Jabar.

Saat pemeriksaan tes urine, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., bersama Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kompol Muhamad Rustandi memimpin langsung proses pelaksanaan tes urine anggota. Selain itu turut hadir menyaksikan para Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasi Propam Polres Ciamis Iptu Zezen Zaenal M., SH., M.M., menyampaikan, pemeriksaan ini dilakukan untuk memastikan jajaran Polres Ciamis bersih dari narkoba. Sehingga pelaksanaan tugas Kepolisian bisa dilaksanakan secara maksimal untuk melayani masyarakat.

"Ini merupakan kegiatan Gaktibplin rutin Polres Ciamis yang diselenggarakan dengan menasar seluruh orang anggota Polres Ciamis. Baik itu satuan fungsi, polsek jajaran, seksi hingga bagian Polres Ciamis," kata AKBP Akmal.

"Kegiatan tes urine Narkoba terhadap Personil Polres Ciamis dilaksanakan dalam rangka deteksi dini penyalahgunaan narkoba di jajaran Polres Ciamis. Ini juga merupakan agenda rutin yang dilaksanakan secara berkala oleh Sie Propam Polres Ciamis," ucap Iptu Zezen Zaenal M, menambahkan.

Kasi Propam Polres Ciamis Polda Jabar menegaskan, Polres Ciamis akan mengambil langkah tegas kepada anggota yang kedapatan menggunakan atau menyimpan barang terlarang tersebut. Sanksi berat akan diberikan, karena Polri untuk memberantas narkoba bukan untuk ikut memakai dan mengkonsumsinya.

"Polres Ciamis akan bertidak tegas ke anggota yang kedapatan memakai, mengkonsumsi dan memiliki barang terlarang tersebut. Alhamdulillah sebanyak 46 anggota melaksanakan tes urine hasilnya negatif dan tentunya itu terbebas dari penyalahgunaan narkoba," kata Iptu Zezen Zaenal M.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.